

COPIE

Paris, le 30 Juillet 1965.

Monsieur LE CORBUSIER
35 Rue de Sèvres
Paris XVI^e.

Cher Le Corbusier

Etant à la veille de mon retour au Chili il m'a paru nécessaire de confirmer ce que nous avons traité au cours de notre conversation de cette semaine au sujet de votre projet pour la Maison ERRAZURIZ au Chili.

Ce projet, un des plus marquants de votre oeuvre d'avant guerre n'avait, comme vous l'avez su, jamais été réalisé par Monsieur Matias Errazuriz.

Ce Monsieur, décédé il y a quelques années, était de mes amis et sachant que j'avais été parmi vos collaborateurs avait mis à ma disposition les plans que vous lui aviez envoyé et qu'il n'avait malheureusement pas employé pour la réalisation de sa maison de Zapallar. Le Chili a été ainsi privé jusqu'à maintenant d'une oeuvre qui lui ferait honneur.

C'est pourquoi j'ai pensé, avec plusieurs amis et collègues, vous proposer d'exécuter fidèlement votre projet dans la région pour laquelle il a été conçu.

Il s'agirait d'obtenir un terrain qui offre toutes les conditions d'emplacement, d'orientation et d'espace convenables et de recueillir par souscription les fonds nécessaires pour la construction. Je vous ai offert les services de mon agence pour tout ce qui aurait trait aux détails de la construction et de la direction du chantier. Mes collègues et amis chiliens et français ainsi que les étudiants ont également manifesté qu'ils joindraient leurs efforts pour construire l'édifice.

Celui ci serait destiné en principe à devenir une Maison ouverte à toutes les activités culturelles sous le patronage des Universités chiliennes et de l'Institut de Culture Franco-Chilien.